

Dienstag, 11. Oktober 2022, Werra Rundschau / Lokales

Hasenkinder in Kartoffeln

Friedaer Kitagruppe besucht Kartoffelhof in Jestädt



Waren gute Erntehelfer: Die Kinder der Hasengruppe aus der Friedaer Kita Sonnenschein konnten in Jestädt nicht nur viel über die Kartoffel lernen, sondern auch selbst ernten. Foto: privat

Bereits im September machten sich die Kinder der Hasengruppe des Kindergarten Sonnenschein in Frieda auf den Weg nach Jestädt.

Nach einem kurzen Frühstück im Kindergarten starteten die Gruppe mit den Kleinbussen der Gemeinde Meinhard Richtung Kartoffelfeld.

Ausgestattet mit Matschhosen und Gummistiefeln begrüßten die Kinder erwartungsvoll und aufgeregt Familie Wicke. Zu Beginn erzählte Herr Wicke den Kindern, wie die Kartoffel entsteht und wie man sie erntet.

Hier konnten die Kinder ihr Wissen, welches sie bereits im Kindergarten durch Geschichten, Bücher und Erzählkreise gelernt haben, vertiefen.

Dann ging es endlich los. Herr Wicke lockerte mit einer Mistgabel den Boden auf und die ersten Kartoffeln kamen zum Vorschein. Eifrig begannen die Kinder die Kartoffeln in großen Körben zu sammeln. Im Anschluss führte, zeigte Familie Wicke, wie die Kartoffeln früher und heute mit einem Trecker und einem Kartoffelroder aus der Erde geholt werden. Hierbei kamen wieder einige Kartoffeln zum Vorschein, welche die Kinder in Körben sammeln konnten. Es kam eine beachtliche Menge zusammen. Der Höhepunkt für die Kin-

der war die Fahrt auf dem Kartoffelroder. Hungrig vom vielen Ernten ließen sich die Kinder die Kartoffeln, die Frau Wicke frisch gekocht hat, mit Butter und Salz auf dem Feld schmecken. Das waren, so die Kinder „die besten Kartoffeln, die wir jemals gegessen haben“. Mit einer Tüte selbst geernteter Kartoffeln und einem Malbuch traten sie den Heimweg an. red/salz